

Infos

Départ et arrivée :

Centre du village

Durée : 4h30 / 2h30 (VTT)

Distance : 15 km

Dénivelé cumulé : 430 m

Altitude départ : 220 m

Itinéraire VTT : difficile

Difficile

Très belle randonnée à pied ou en VTT au sein de cette vallée de l'Ibie. Lieu sauvage propice à la baignade, à condition de dénicher les gours, ces "trous d'eaux" à la couleur émeraude, endroits particulièrement appréciés des baigneurs.



1 Départ : 220 m GPS : 44.500923, 4.483696

2 Valos : 333 m

3 Labri des Dames : 390 m



Description du circuit

Saint-Maurice d'Ibie

➊ **Départ** : À St Maurice d'Ibie, prendre la direction du hameau des Salelles. Passer devant l'église du village (qui date du XII^e siècle et dont on peut encore admirer le mur sud et le porche en plein cintre).

➋ Traverser le pont submersible sur l'Ibie et prendre 1 km de montée goudronnée, puis un chemin carrossable sur la gauche qui vous mènera jusqu'à

Valos

suivre **Les Salelles**

➌ Continuez par un chemin à travers les chênes verts dominant la vallée de l'Ibie.

Une fois la route franchie, vous êtes au hameau de

Les Salelles

suivre **L'abri des Dames**

➍ Poursuivre sur une portion goudronnée jusqu'à trouver une montée régulière sur un large chemin qui vous mènera à

Les Mourades

suivre **St-Maurice d'Ibie**

De là, le chemin descend vers le ruisseau de Vashère. Vous remontez jusqu'au col de Reboul (321 m).

➎ Du col, à gauche puis à droite, un sentier vous mènera jusqu'au ruisseau de Pallières et au carrefour de

L'abri des Dames

suivre **St-Maurice d'Ibie**

➏ Descendre sur la gauche pour rejoindre le hameau « les Valades » et prendre le chemin goudronné jusqu'à Boutène. Le chemin remonte sur la droite jusqu'à Lachamp.

➐ Emprunter la route jusqu'à **Saint-Maurice d'Ibie** et au point de départ...



Vallée de l'Ibie au printemps. Durant l'été le lit de la rivière s'assèche, la circulation d'eau se fait souterraine pour réapparaître çà et là dans les gours.



Le climat méditerranéen et un matériau exclusif, le calcaire, ont modelé un paysage de pierre couvert sur les gras de garrigues et de chênes verts. Sur les terres cultivables, lavandes et oliviers disputent la terre arable à la vigne. La maison est solidement bâtie en pierre, un calcaire qui se taille bien et fait de bonnes murailles. Cette maison est du type en hauteur et présente généralement deux étages. Elle est construite sur voûte appareillée : la crotte, sous laquelle prennent place l'étable et la cave. Couverte, la terrasse porte le nom de laouzo et couradou à Villeneuve de Berg ; de couderc à Rochecolombe.



Four banal au hameau des Salelles
Photo : T. Zilbermann